

applicable aussi, au moins en partie, au continent que nous habitons. S'aidant des enseignements de l'histoire, il démontre que toujours la Providence a châtié les peuples rendus à ce point de prévarication, par leur dispersion et leur anéantissement comme peuples distincts et autonomes, en leur substituant des éléments nouveaux choisis parmi les barbares. Elle conserve la portion saine du peuple répudié pour convertir et policer les nouveaux venus, et le reste est jeté aux quatre vents du ciel, réduit à la plus dure servitude, pour expier ses infidélités et servir d'exemple aux générations futures. La dispersion des Juifs après le déicide et l'invasion de l'empire romain par les barbares le font bien voir.

La conclusion qu'il en tire, c'est que l'Europe, et spécialement la France, est déjà penchée sur l'abîme, et que, à moins d'une conduite exceptionnelle de la part de Dieu, des guerres horriblement désastreuses vont bientôt préluder aux châtiments, auxquelles succèdera l'invasion de nouveaux barbares, plus redoutables encore que ceux commandés par Attila et Genséric. Et ces barbares, il va les chercher au milieu de la race jaune de l'Extrême-Orient !

Qui peut dire que l'auteur prend ses rêves pour une réalité ? L'apparition de cet opuscule ne serait-elle pas un dernier avertissement, ne serait-ce pas la dernière trompette avant le déchaînement de la colère céleste ? Et l'étude de M. Desplagnes, que nous venons de lire, ne semble-t-elle pas une révélation des moyens dont se servira la Providence pour inonder l'Europe infidèle de ces hordes barbares qui grouillent par centaines de millions, au sein de cette immense Asie qui fut le berceau du genre humain ? En effet, que l'un des successeurs d'Adriano Lemmi, Souverain Pontife de l'Eglise luciférienne, soit un juif authentique ; que ce juif armé de la puissance maçonnique, appuyée elle-même du protestantisme anglais, réussisse à se faire accepter comme le Messie toujours attendu par ses co-religionnaires, et rien ne lui sera plus facile que de forcer l'Europe à lui rendre les honneurs divins. Alors, malheur à qui refusera de fléchir le genou devant le nouveau Baal ! Si le nombre des obstinés était trop fort pour le réduire à l'obéissance, au moyen des milliards accumulés dans les voûtes des fils d'Israël dont il aurait, sans doute, en ce cas, la libre disposition, il pourrait inonder les pays chrétiens de ces farouches adorateurs de Lucifer, plus nombreux en Asie que les sauterelles des déserts africains !

Et les voilà ces envoyés de la colère céleste, ces tribus méprisées de la race jaune, qui entrent dans l'héritage des fils dégé-